
股市为什么会暴跌？现在股市怎么了又在大跌

一、为什么股票下跌的时候不能买很危险吗

1、为什么股票下跌的时候不能买？这个问题倒不是那么绝对，下跌的时候不买股
票大多数还是右侧交易者，至于左侧交易和右侧交易，孰好孰坏不是那么绝对，只
是作为投资者，对股票的判断上还是要多方面去考虑。

2、说到不纠结，主要说的就是对左右侧交易，左右侧交易简单点说就是抄底和追
涨，不要纠结自己是用哪个更好，这个只有在你的实践中才能得出结论。

3、关于操作的风格上，会纠结要不要在跌的时候买票，主要还是短线投资者，笔
者在“你是如何从三千支股票中选出心仪的股票的？”中对怎么选短线也是做了简
单的分析，如果是过于追求短频快，那么更多是不会在下跌的时候进行买入。如果
对于成本和周期上相对有一定的要求和耐心，那么股票在下跌的时候买入会显得风
险较小，因为短线做的是差价，有时候买的过高会严重压缩利润空间，相对的风险
会提升。

4、一个股票下跌过程中能不能介入，不仅只是个股本身，你还要考虑这个行业或
者概念股整体、以及整个市场的状态，比如我们讲白酒板块。

5、图-1，是整个白酒板块今年以来的走势，单从板块而言，完全是逆于大盘、远
远跑赢大盘的，更不用说你在下跌的时候买入了，单是买入这个指数肯定能挣钱。

6、图-2是两大白酒龙头，贵州茅台和五粮液的走势，基本上就代表了整个白酒板
块的趋势，因此，像这种的按照板块逢低买入的方式利润空间就会比较丰厚

7、图-3是伊力特和洋河股份，虽然说在某些时候走势与板块吻合，但多数时候是
弱于整个板块的，因此，不仅在跌的时候介入也没什么利润，而且像洋河这样后面
连续的调整。

8、从白酒的这个例子也说明了无论你在上涨时候买入或者下跌时候买入，综合个
股公司本身、板块和大盘整体状态来考虑会更加客观。

9、最后，还是开始的观点，做股票，不能考虑的太单一的点，要善于由点及面，
由现象看本质。

二、为什么股票存在快速上涨后慢慢下跌

1、股票快速上涨后慢慢下跌是股市的常态。
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2、为什么会出现这样的情况，其实不难理解，当股票处于拉升的前期，主力需要
通过反复洗盘来收集筹码，收集筹码的时候要悄无声息不能引起市场的注意，这是
一个漫长的过程，这个过程中主力会消耗一部分的资金，而在拉升的时候又会消耗
，当股票达到主力想要的价位后，主力开始出货，出货不能太快，太快会引起散户
的跟风，这样主力就不能出掉手里的筹码。所以在股票上涨后，股价会缓慢下跌。
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